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Firenze, 20.04.2023 

 

 

 

Verbale dell’Assemblea soci straordinaria del Gruppo del Colore – Associazione 

Italiana Colore 

 

Secondo quanto previsto dallo Statuto e da comunicazione di convocazione, viene 

indetta l’assemblea dei soci in conference call – su Google Meet meet.google.com/iuc-

xnxx-efa – alle ore 07:00 in prima convocazione e alle ore 17:30 in seconda 

convocazione, il giorno venerdì 14 aprile 2023.  

Da Statuto la partecipazione all’assemblea per via telematica non prevede la possibilità 

di delegare o avere deleghe.  

 

All’Ordine del Giorno i seguenti punti da discutere: 

1) Stato lavori Conferenza del Colore 2023 (relaziona Andrea Siniscalco), 

2) Attività Rivista CCSJ (relaziona Alice Plutino), 

3) Informazioni attività Segreteria (relazione il Presidente), 

4) Varie ed eventuali. 

 

La socia Maria Martone il 14.04 alle ore 15:01, inviando una mail, chiede di essere 

giustificata per l’assenza causa sopraggiunti motivi familiari. 

Si riportano qui di seguito i nominativi dei soci presenti in via telematica: 

 
1. Cristian Bonanomi 

2. Filippo Cherubini 

3. Davide Gadia  

4. Monica Gorini 

5. Lia Luzzatto  

6. Albana Muco 

7. Marcello Picollo 

8. Alice Plutino 

9. Alessandro Rizzi 

10. Maurizio Rossi  

11. Andrea Siniscalco 

12. Francesca Valan 

 

 

Come da Ordine del Giorno, viene riportata l’attività dell’assemblea straordinaria: 

 

1) Stato lavori Conferenza del Colore 2023, relaziona Andrea Siniscalco: 

Attualmente manca un numero sostanziale di proposte/contributi, sono arrivati 31 

abstracts, la scadenza per l’invio delle proposte è stata rimandata di un mese, ma 

probabilmente la chiusura definitiva ci sarà a metà maggio. Per quanto riguarda il 

processo di revisione, sono 45 i reviewer a disposizione. Gli invited speaker sono 3 – 

Christopher Bauder, Raimondo Schettini, Andrew Stockman – e le informazioni che 

li riguardano sono state pubblicate nel sito dell’Associazione. Ora si stanno 

organizzando le loro trasferte. Per quanto riguarda il Premio Colore 2023, Gaetano Pesce 
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è risultato candidato vincitore, il Comitato Premio Colore nella persona di Alice Plutino 

ha mandato una mail comunicando quanto deciso dal Consiglio di Presidenza. Siamo in 

attesa di risposta. La Conferenza del 2023 sarà esclusivamente in presenza. Bisogna 

rilanciare la Call for Papers. Infine, per quanto riguarda le associazioni, sono arrivate 2 

adesioni, i patrocini richiesti sono stati concessi, continuano invece le trattative per la 

finalizzazione delle sponsorizzazioni.  

Dopo Siniscalco interviene Maurizio Rossi, dicendo che il Premio Colore è ormai un 

riconoscimento consolidato, e suggerisce di inoltrare nuovamente la comunicazione a 

Pesce la settimana prossima. Prende la parola anche Filippo Cherubini, affermando che 

sarebbe stato interessante poter assistere alla conferenza in streaming, Siniscalco ribatte 

che questo potrebbe risultare in una riduzione dei partecipanti in presenza. 

 

2) Attività Rivista CCSJ, relaziona Alice Plutino:  

La Rivista mantiene una presenza costante di 27-29 submission. Continua il percorso per 

avere l’indicizzazione Scopus, nel mese di maggio verrà effettuata una nuova richiesta. 

Rispetto al maggio 2022, periodo in cui le citazioni su Scopus erano solamente 4, 

attualmente si è arrivati a 34. L’obiettivo più prossimo è quello di allargare il comitato 

scientifico e renderlo più internazionale. Plutino esorta i soci a parlare della rivista e 

renderla ancora più visibile nelle proprie reti di contatti e collaborazione. 

Finita la relazione di Plutino, interviene Picollo dicendo che l’Associazione ha un 

account LinkedIn su cui si potrebbero condividere notizie e post sulla CCSJ. Prende la 

parola Muco e afferma che LinkedIn è sicuramente utile, ma per il profilo della Rivista 

è più adatto l’uso di Academia.edu, social network dedicato ai testi accademici. Plutino 

ringrazia dell’ottimo suggerimento e afferma che si informerà a riguardo. 

 

3) Informazioni attività Segreteria, relazione il Presidente: 

Picollo afferma che l’anno 2022 è stato difficile, poiché dopo circa 10 anni, ha visto un 

cambio di segreteria, è stato perciò un anno di rodaggio; il Presidente chiede ad Albana 

Muco se vuole continuare a seguire occasionalmente e su base volontaria la segreteria 

del Gruppo del Colore. Dopo che quest’ultima si esprime favorevole, Picollo mette ai 

voti dei soci l’approvazione di un bonus come prestazione occasionale per le attività di 

segreteria nei confronti di Muco pari a 5000 mila euro lordi. Muco si astiene dal voto, 

i/le presenti all’assemblea approvano all’unanimità. Infine, Muco interviene dicendo che 

farà del suo meglio per gestire le varie attività di segreteria in piena armonia e 

collaborazione con tutti.  

 

4) Varie ed eventuali:  

L’assemblea prosegue con l’ultimo punto dell’ordine del giorno, un confronto su 

questioni varie. Maurizio Rossi interviene dicendo che per una migliore gestione del 

tempo e per avere un maggiore riscontro alla Call for Papers della conferenza sarebbe 

più opportuno lanciarla nel mese di luglio.  

Alessandro Rizzi informa i presenti che il 10 novembre prossimo si terrà a Milano la 

“Giornata Boscarol” in onore di Mauro Boscarol, data in cui verrà presentata la sua 

attività e ricerca sul colore. Come invitati saranno presenti Marello Picollo e Maurizio 

Rossi, rispettivamente a rappresentare il Gruppo del Colore e l’AIC. 
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Come sede per la Conferenza del Colore del 2024 saranno valutate le città di Milano, 

Firenze e Perugia, con l’impegno di arrivare alla definizione di una delle tre entro il mese 

di giugno per procedere con l’organizzazione dell’evento e inviare la prima call entro 

l’estate. Tutti i presenti hanno espresso parere positivo per le tre località. 

Infine interviene Picollo complimentandosi con Francesca Valan per il suo progetto in 

Messico e le chiede di dare qualche informazione ai/alle presenti in merito. Valan 

ringrazia e aggiunge che si tratta della realizzazione di un centro per le tinture naturali, 

una rete di collaborazione tra Italia e Messico. 

 

 

Non essendoci altri argomenti da sottoporre all’attenzione dei soci, l’assemblea 

straordinaria tenuta in data 14.04.2023 chiude i lavori alle 18:34. 

 

 

 
 

Marcello Picollo Albana Muco 

Presidente Segretaria & Verbalizzante 
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